

NC lleva al Congreso la movilidad del arte canario

» Quevedo interpela a Montoro sobre la libre circulación

CANARIAS7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

■ El diputado de Nueva Canarias (NC)-Coalición Canaria en el Congreso, Pedro Quevedo, interpelará hoy miércoles, en el pleno, al ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, sobre la solicitud de los artistas canarios para la libre circulación de sus obras de arte, informa el grupo político en una nota de prensa.

Quevedo registró esta iniciativa urgente tres días antes de la celebración de los comicios del pasado 24M coincidiendo con la firma del pacto electoral, promovido por la Asociación Islas Canarias de Artistas Visuales (AICAV), destinado a promover medidas para que el arte canario salga de las Islas sin tener que hacer frente a las actuales barreras aduaneras.

PACTO. Pedro Quevedo suscribió, el pasado 21 de mayo en Las Palmas de Gran Canaria, el Pacto Electoral por la Libre Circulación de las Obras de Arte Canarias-Península-Europa-Canarias, impulsado por la Asociación Islas Canarias de Artistas Visuales, pacto al que también se adhirieron otras formaciones políticas como el PP, el PSOE y PODEMOS.

Con este acuerdo, NC se comprometía, tal y como recordó Quevedo, a promover las medidas que fueran precisas para que el arte hecho en el Archipiélago viaje por la Península y por Europa sin pagar el alto coste fiscal que afronta en la actualidad.

La primera plasmación de este compromiso es la interpelación urgente que hoy planteará el diputado nacionalista a Cristóbal Montoro.